



Gobierno asegura que falta de conectividad digital en Mallín y Fachinal se debe a problema entre privados

Chile Chico.- Tras la situación que viven los vecinos de Fachinal y Mallín Grande en la comuna de Chile Chico, respecto a los problemas de conectividad digital, dados a conocer públicamente por la concejala Ángela Valdebenito, consultamos al representante del Gobierno en el territorio, el delegado presidencial provincial de General Carrera, Cristóbal Barceló, quien explicó lo que estaría sucediendo.

“Tuvimos una reunión con el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, al respecto puedo indicar que, esta es una antena de telefonía que se encuentra instalada en un terreno particular en Mallín Grande, en donde la propietaria de este terreno cortó el suministro eléctrico de la antena, por una acción que están tenien-

do entre privados, entre la empresa de telefonía y esta propietaria. En base a eso, desde la Seremía de Transportes se están tomando todos los antecedentes, porque esto podría ser considerado un delito, ya que, estaría afectando infraestructura crítica, aparte de la comunidad”.

La autoridad de Gobierno, añadió que “se están levantando todos los antecedentes de parte del contrato que está vigente, entre la empresa de telefonía y esta propietaria particular, para que, con eso, en el caso de que exista un incumplimiento del contrato por parte del propietario, se pueda también hacer alguna acción judicial para que esto se pueda reestablecer en el corto tiempo”.

El delegado provincial, Cristóbal Barceló, dijo que, en las localidades afectadas habría otras empresas de telefonía que tendrían señal en determinados sectores, por lo tanto, la comunicación total no existiría y ante cualquier emergencia, Senapred cuenta con red de comunicaciones y Carabineros también estaría colaborando. En el intertanto, no existe fecha para saber cuándo se recuperaría la señal de la empresa Entel para Fachinal y Mallín Grande.